

Flugerlebnis in 65 Meter Höhe

Standplätze für das Rudolstädter Vogelschießen 2022 vergeben. Neuerungen zum Jubiläum

Von Heike Enzian

Rudolstadt. In der Stadtverwaltung rechnet man fest damit, das Vogelschießen vom 19. bis 28. August veranstalten zu können. Seit Mittwochabend steht fest, welche 73 Schaustellerbetriebe einen Zuschlag erhalten haben. Die Mitglieder des Kultur- und Sozialausschusses haben dem Vorschlag der Stadtverwaltung über die Standplatzvergabe einstimmig zugestimmt. Damit ist klar, auf welche Attraktionen sich die Besucher freuen können.

Hier konnte Volksfestorganisator Frank Grünert wirkliche Highlights präsentieren. Als sensationelle Neuheit wird im Sommer das weltweit höchste mobile Looping-Karussell Infinity auf dem Festplatz Bleichwiese stehen. In 65 Meter Höhe bieten drei freischwingende Gondeln 24 Personen mit Blick nach außen und freihängenden Beinen ein atemberaubendes Flug-erlebnis.

Auch die größte transportable Indoor-Achterbahn wird aufgestellt

Erstmals in Rudolstadt wird der spektakuläre Höllenblitz für Aufsehen sorgen. Das ist die größte transportable Indoor-Achterbahn der Welt. Mit 80 Stundenkilometern führt die Fahrt auf einer über 850 Meter langen Strecke durch die abenteuerliche Kulisse einer alten Mine. Premiere auf der Bleichwiese soll die fabrikneue familienfreundliche Wildwasserbahn „Jim & Jasper“ haben, die mit viel Liebe zum Detail entwickelt wurde.

„Dem 300-jährigen Jubiläum möchten wir mit einer besonders facettenreichen Auswahl von neuen Schausteller-Attraktionen und beliebten Klassikern gerecht werden. An die Ursprünge des berühmten



Neuheit zum 300. Jubiläum: In einer Flughöhe von 65 Metern lässt das höchste mobile Looping-Karussell der Welt „Infinity“ das Publikum in frei schwingenden und drehenden Gondeln „Kopf stehen“.

FOTO: JOEP HOEFNAGELS

Festes werden ein nostalgischer Erlebnisgarten mit Schaubude, Kasperletheater, Wahrsagerin und weitere Schausteller-Raritäten erinnern“, kündigt Frank Grünert an.

Das Angebot für Kinder wird mit dem neu gebauten doppelstöckigen, venezianischen Pferdekarsell bereichert. Die liebevoll handbemalte Dekoration, die beweglichen Pferde, Gondeln und Schaukeln werden auch bei den älteren Generationen schöne Erinnerungen wachrufen.

Zum Jubiläumsfest dabei sein werden weitere Kinderkarussells, die Belustigungen Freddy's Company und Down Town, das Travestie-Cabaret Tingle-Tangel, die Klassiker Wellenflieger, Autoscooter, Break Dance, Magic, Musik-Palast, Euro-parad und Bungee-Trampolin. Da-

rüber hinaus beleben die Losbude Hongkong, ausgewählte Geschicklichkeitsspiele, Schießbuden, Bars, gastronomische Erlebnisgärten, Brömel's Sommerfrische sowie süße und herzhaftes Köstlichkeiten aus aller Welt die Bleichwiese.

Täglicher Videoblog von der Bleichwiese

Die Mitglieder des Kultur- und Sozialausschusses haben zudem einstimmig den Standplatz für das Rolschter Festzelt für weitere zwei Jahre verlängert, da das Vogelschießen coronabedingt in den vergangenen zwei Jahren ausgefallen ist. Die Brauhaus GmbH Rudolstadt hatte den Zuschlag ursprünglich für die Jahre 2019, 2020 und 2021 erhalten. Wie immer beleben Rudolstädter Schützen alte Traditionen und es

locken täglich Programmhöhepunkte wie das finale Schießen auf den hölzernen Vogel.

Begleitet wird das Fest vom Filmteam der „Drehmomente“, das täglich als Videoblog von der Bleichwiese berichtet. „Unter dem Motto 'Tradition und Fortschritt' legen wir großen Wert auf eine faszinierende Festplatzgestaltung, attraktive Programme, optimale Sicherheit und eine europaweite Vermarktung“, informiert Frank Grünert, der das Volksfest in diesem Jahr zum 30. Mal managt.

Zur Geschichte des Rudolstädter Vogelschießens ist eine Buchpremiere in der Reihe Rudolstädter Schriften geplant. **Meine Meinung**

Informationen gibt es im Netz unter www.vogelschiessen.rudolstadt.de